

cado del nuevo templo. Finalmente, pidió al pueblo de Valsequillo una oración por el Caudillo y por el Gobierno para que Dios les asista en esta obra de gobernar, realizada con tanta altura y celo cristiano.

Terminada la Misa, el Sr. Obispo dió al pueblo su bendición pastoral.

El Prelado y séquito marcharon después al Ayuntamiento, también reconstruido por Regiones Devastadas. El alcalde de Valsequillo

pronunció unas breves palabras exaltando la obra de reconstrucción llevada a cabo en el pueblo.

“En cuanto a Regiones Devastadas —terminó— puede congratularse de la obra realizada, pues tanto los edificios públicos como las viviendas construídas dan a la población el bello y alegre aspecto que presenta y que corona el hermoso templo que hoy inauguramos solemnemente, con su alta y esbelta torre.”

*VALSEQUILLO.—Iglesia parroquial. Fachada principal.*

